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Aproximação

Foi considerada receptiva a postura de Manoel Rangel, presidente da Ancine, às reivindicações
apresentadas, em reunião, pelas entidades paulistas de cinema. O executivo considerou legítima
a cobrança pela diminuição da morosidade no andamento dos trâmites do Fundo Setorial do
Audiovisual. Rangel disse que já houve melhora e prometeu resultados mais visíveis em 2015.
Para acompanhar de perto a questão foi acordada a criação de uma comissão, com membros das
associações e um representante da Ancine, com a função de agilizar processos.


